

Maradona llega a Cuba para rendir tributo a Fidel



La Habana, 2 dic (RHC)- El mundo se quedó sin el líder del equipo de los políticos, afirmó Diego Armando Maradona a su llegada a la isla para rendir tributo a Fidel, a quien profesó cariño de hijo.

Maradona es uno de esos millones de agradecidos con la obra del líder de la Revolución cubana: cuando muchos le dieron la espalda, la isla y Fidel lo recibieron con el corazón abierto para ayudarlo y rehabilitarlo.

Maradona se trasladó desde Argentina a Cuba en 2000 para tratar su adicción a las drogas después de una crisis en Uruguay que lo tuvo al borde de la muerte. "Fidel abrió las puertas de Cuba a mí y gracias a Dios estoy rehabilitado hoy. Me levanto todos los días y la enfermedad está detrás de mí", reseña TeleSur.

El astro del fútbol mundial estará en el entierro de las cenizas que se celebrará en el cementerio Santa Ifigenia de Santiago de Cuba, donde reposan los restos del Héroe Nacional de Cuba, José Martí.

Al enterarse de su fallecimiento dijo que le dio profundo dolor ya que consideraba al revolucionario como su "segundo padre".

(CubaSí)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/114121-maradona-llega-a-cuba-para-rendir-tributo-a-fidel>



Radio Habana Cuba